



検討事項① 新制服のルール

- ・ポロシャツの上に、学ラン・ブレザーを着ることはどうか。
- ・夏季の期間のネクタイ・リボンはなしでよいか。
- ・校章・学年章・クラス章の廃止について。

検討事項② 頭髪

アンケートからの要望

- ・三つ編みは全員が全員オシャレと思ってやっているわけではない。他の髪型も一緒。ただ、普通に髪をまとめたくてやっているだけの人も居る。
- ・ツープロックを許可してほしい。
→ラインが入っているなど、いき過ぎたものは良くはないと思う。
- ・パーマ、くせ毛の縮毛矯正を許可してほしい。
- ・ゴム、髪留めの色を自由にしてほしい。
- ・プールの後に髪を下す時間をほしい。
- ・体育以外は、肩にかかる髪は結ばなくてよい。
- ・整髪料を認めてほしい。

■校則検討委員会での協議内容

誰が見ても不快に感じない、他人目線の考え方＝三中生としての身だしなみ

①ツープロックについて

メリット	デメリット
<ul style="list-style-type: none"> ・清潔感が出る。 ・耳周りがすっきりした印象になる。 ・髪型の種類が増えて、多様性が生まれる。 ・髪のボリュームが減って、生活しやすくなる。 	<ul style="list-style-type: none"> ・明確な基準が作れない。(奇抜になる可能性もある。) ・やりすぎると印象が悪くなる。 ・ツープロックを許可すると、モヒカンやアシメトリーなども出てきそう。

その他の意見

- ・今までの校則で、困ったことがないので、現状のままでもよいのではないか。
- ・憲法で、髪型の自由が認められている。
- ・学生のツープロックは、いけないのではないか、という社会の固定観念から生まれる周囲の目があるのではないか。(あまり良い印象を与えないのではないか)
- ・やりすぎると、受験への影響もあるのでないか。
- ・6mm以上ならば、髪が青く見えない。(だが、細かい基準は難しいのではないか)

校則検討委員会・保護者の方の結論

- ・清潔感が保ち、奇抜にならなければ、ツープロックはよいのではないか。
- ・検討の経緯をしっかりと説明し、画像も見せながら、生徒1人1人が自ら考えて、判断できるようにする必要がある。

②肩にかかる髪を結ばないことについて

メリット	デメリット
<ul style="list-style-type: none"> ・結ぶことが苦手な人にとっては楽になる。 ・結ぶと頭が痛くなるので、解消される。 ・髪型の種類が増えて、多様性が生まれる。 	<ul style="list-style-type: none"> ・理科の実験、体育の授業、給食の配膳時など、縛るべき場面で、縛るために時間を要し、学校生活に支障をきたすのではないかな。 ・実験で、髪の毛が燃えたり、体育の授業で絡まったりする、他の人の目に入るなど、安全面において不安がある。 ・配膳の時に髪の毛が食材に入ったり、ついたりするのを嫌がる人がいる。衛生面において不安がある。 ・清潔感がなく、だらしく見えてしまう。 ・学習のときに、邪魔になってしまう。髪の毛を気にしていじる人も出てきてしまう。

その他の意見

- ・安全面や衛生面で不安を感じた時に、結んでほしいと言いつらくなるのではないかな。
- ・くせ毛などで、結びにくい人もいるのではないかな。
- ・結ばないことで、個性が尊重されることもあるのではないかな。
- ・学校は社会的なマナー（ビジネスマナー）を学ぶ場である。
(顔周りをすっきりさせて、後ろ髪をひとつ結びすると好印象。お辞儀をしたときに、顔に髪がかからないようなヘアスタイルが望ましい。)

校則検討委員会・保護者の方の結論

- ・現在の校則のままでもよいのではないかな。
- ・学校は、学ぶ場であるので、安全面・衛生面や落ち着いて学習できる環境を第一に考えるべきではないかな。

■校則の変更

校則の変更⑤

追加

☆頭髪

- ・頭髪は常に清潔な印象となるよう心がけ、奇抜にならないよう注意します。
- ・髪の一部を極端に短くしたり、長くしたりしないように注意します。
- ・髪の毛の染色、脱色、パーマなどの加工、整髪料（ムース、ワックス、ジェル等）による加工をしません。
- ・前髪が目にかからない（かかる場合はピンで止める）
- ・髪が長い（肩にかかる程度）場合は、きちんとゴムで束ねます。ゴムひもは黒・紺・茶色の単色で、目立たないものにします。ヘアピン、パッチン止めは黒で飾りのない物にします。

削除